



MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2024

Bericht des Seniorenrates für das Geschäftsjahr 2022/23

Der Seniorenrat bestand auch im Berichtszeitraum aus Heiko Frank (Vorsitzender), Brigitte Babel (stellvertretende Vorsitzende), Eckart Westphalen (stellvertretender Vorsitzender), Karin Elster und Reinhard Stier (Beisitzer).

Der Seniorenrat leitet die Gemeinschaft der Senioren, zu der laut unserer Satzung alle HSVerinnen und HSVer gehören, die mindestens 35 Jahre alt sind und dem Verein seit mindestens fünf Jahren angehören.

Der Seniorenrat hat sich regelmäßig getroffen, immer vor den Montagstreffs, bei Bedarf aber auch zusätzlich. Wichtigster Punkt war meist die Planung der „Montagstreffs“ am ersten Montag eines jeden Monats im Hotel Grand Elysé. Hier ist es uns wieder gelungen, für jede Veranstaltung interessante Gäste zu begrüßen, sei es aus der Welt des HSV, sei es von außerhalb.

Durchgeführt wurden auch wieder das beliebte Sommerfest auf der Rugbyanlage im Stadtpark und das traditionelle Weihnachtsessen anstelle des Montagstreffs im Dezember; hier waren 2022 mit Klaus Neisner, Horst Schnoor und Ernst Kreuz Fußballgrößen der 60er-Jahre bei uns zu Gast.

Daneben organisiert der Seniorenrat auch in unregelmäßiger Folge Ausflüge; so waren wir z. B. im Polizeimuseum in Alsterdorf. Auch besuchen HSV-Senioren und -Seniorinnen regelmäßig die Wettkämpfe unserer Sportabteilungen, wie z.B. HSV-Futsal, der BG Baskets Hamburg oder die Fußballspiele unserer HSV-Frauen. Informationen und Termine findet Ihr auf unserer Vereinswebsite [**www.hsv-ev.de**](http://www.hsv-ev.de).

Regelmäßig treffen sich auch Seniorinnen und Senioren zum Kegeln im Tunicci an der Adolph-Schönfelder-Straße.

Sehr gut kommt bei unseren älteren Mitgliedern (80+) an, dass sie regelmäßig von Brigitte Babel oder Reinhard Stier zum Geburtstag angerufen werden; hieraus hat sich schon der eine oder andere Besuch beim Montagstreff ergeben, und das sogar als Gast wie im Fall Christian Zickelbein.

Am Volkstrauertag erfolgte durch den Seniorenrat wieder auf dem HSV-Teil des Hauptfriedhofs Altona die Kranzniederlegung zum Gedenken an alle verstorbenen HSVerinnen und HSVer. Bei den Aktionen zum „Tag der Erinnerung“ war der Seniorenrat durch Heiko Frank und Eckart Westphalen vertreten.

Mitglieder des Seniorenrates nehmen regelmäßig am vierteljährlichen sogenannten „Info-Treff“, dem informellen Informationsaustausch aller Vereinsgremien, teil. Brigitte Babel ist ständiges Mitglied im Fanrat und Eckart Westphalen in der Arbeitsgruppe Satzung.

Trotz aller Aktivitäten und Bemühungen des Seniorenrates muss eines allerdings festgestellt werden: Wir würden uns über eine deutlich zahlreichere Teilnahme der



Mitglieder der Gemeinschaft der Senioren sehr freuen, gerade auch wenn wir externe Gäste begrüßen dürfen.

In diesem Zusammenhang spielt sicherlich eine wesentliche Rolle, dass unser Vereinsmagazin HSVlive nicht mehr monatlich, sondern nur noch vierteljährlich erscheint, womit uns ein wesentliches Instrument zur regelmäßigen Information unserer Mitglieder genommen wurde. Unsere Planungen, insbesondere bezüglich externer Gäste, sind nur selten langfristig möglich. Wir appellieren deshalb an unsere Mitglieder, sich verstärkt über den Bereich „Gemeinschaft der Senioren“ auf der Vereinswebsite zu informieren, wo regelmäßig neue Termine, Nachberichte zu den Montagstreffs und weitere interessante Neuigkeiten eingestellt werden; direkt zu erreichen über www.hsv-ev.de/verein/senioren.

Eine weitere Informationsmöglichkeit können wir HSV-Senioren und -Seniorinnen bieten, die über eine E-Mail-Adresse verfügen. Hierüber ist es uns möglich, auch über kurzfristige Änderungen und sonstige Veranstaltungen zu informieren. Bei Interesse meldet euch hierfür unter seniorenrat-info@hsv-ev.de; Anmeldungen bitte immer mit Vor- und Nachnamen und Mitgliedsnummer.

Aus der Zeit vom Abschluss des Berichtszeitraums bis jetzt gibt es keine Besonderheiten zu berichten; alle vorstehenden Aktivitäten wurden so wie beschrieben weitergeführt. Zwei Punkte sind dennoch berichtenswert: Zum einen gab es eine sehr gut angenommene, von Heiko Frank organisierte Ausfahrt nach Schwerin, und zum anderen hat der Seniorenrat mit dem Präsidium einen regelmäßigen Austausch vereinbart. Dieser hat bisher zweimal stattgefunden, und der Seniorenrat erhofft sich hier insbesondere Unterstützung bei der Frage der gezielten Kommunikation mit den Mitgliedern der Gemeinschaft der Senioren.

Ausblick

Am Sonntag, dem 4. August 2024, besteht die Gemeinschaft der Senioren 100 Jahre. Der Seniorenrat meint, dass das gefeiert werden muss. Er bittet deshalb alle, die mit Vorschlägen oder Materialien zu der Gestaltung der Feier beitragen möchten, Kontakt mit dem Seniorenrat aufzunehmen unter seniorenrat-info@hsv-ev.de oder im persönlichen Gespräch.